

Conseil d'arrondissement du 25 novembre 2019

Vœu proposé par Carine PETIT, Amine Bouabbas et les élus de la majorité municipale relatif à la dénomination du centre nautique situé Avenue Paul Appell

Jeanne et Thérèse Brulé sont deux sœurs, sportives du début du XXe siècle et fondatrices du Femina Sport.

Thérèse Brulé, dactylographe de métier, est une athlète polyvalente, détentrice de 4 records de France aux Championnats de 1917 ayant eu lieu au Stade Elisabeth. Elle prend part au record du monde de 10x100m en 1921 avec notamment sa sœur Jeanne et Germaine Delapierre.

Jeanne Brulé est elle aussi une athlète polyvalente du Femina Sport. Secrétaire Générale de la Fédération des sociétés féminines sportives de France, elle est par ailleurs présidente du Femina Sport après la Seconde Guerre Mondiale. C'est elle qui négocie avec la Ville de Paris, à la revente du stade Elisabeth, la mise à disposition de locaux dans l'enceinte du stade pour le club.

Fondatrices du Femina Sport, bastion du féminisme sportif, elles s'illustrent toutes deux, avec Alice Milliat, Germaine Delapierre et Suzanne Liébrard, dans leur volonté de rompre avec les codes sexués des activités physiques.

Considérant l'impact de Jeanne et Thérèse Brulé pour le sport Féminin ;

Considérant la présence du Gymnase Alice Milliat, (fondatrice de la fédération sportive féminine internationale) sur le territoire du 14^e arrondissement ;

Considérant la présence du Femina Sport depuis 1912 au Stade Elisabeth (14^e), haut lieu du sport Féminin depuis l'entre-deux-guerres ;

Sur proposition de Carine Petit et la majorité municipale, le Conseil du 14e arrondissement émet le vœu que la Maire de Paris donne son accord et procède à la dénomination « Piscine Jeanne et Thérèse Brulé » pour le centre nautique situé avenue Paul Appell, en hommage à ces deux sportives du XXe siècle.